

学校だより

緑風

〈いよふう〉

校訓 継続は力なり

## 鴻巣市立吹上中学校

学校だより「緑風」は、毎月本校HPに掲載しています。

本校HP <https://fukiage-j-konosu.edumap.jp/>

令和7年1月30日(木) 第10号



### 下へ下へと根を伸ばせ

校長 二瓶 亮

1月は行く、2月は逃げる、3月は去るとはよく言ったもので、年明けからの3カ月は特に時間の流れの速さに驚かされます。逃げる2月をしっかりと捕まえて、やるべきことをきっちりやって過ごす2月にしたいものです。

さて、吹上中学校では、1年生が1月16日(木)～18日(土)に長野県菅平高原でのスキー教室を行い、2年生は1月31日(金)に上野・浅草・東京方面での校外学習を行います。どちらもそれぞれの目的に合わせて準備を進め、現地でしか学べないたくさんのお話を、体験を通して学びます。仲間の優しさや折り合いを付ける大切さ、時には我慢する心の強さなど、様々な学びがあるでしょう。1年生、2年生にはそれぞれ、3学期残りの2カ月の学校生活で、後輩から憧れを持たれる2年生、吹上中の顔となる3年生になってもらいたいと思います。期待しています。

3年生は1月22日(水)から始まった県内の私立高校入試に多くの生徒が臨みました。私立高校を第一志望としている人の多くは自分の夢や希望の実現に一番合っていると決めた高校に入学する権利を得ました。おめでとうございます。次は県公立高校を第一志望としている人たちの出番です。不安はあって当然のこと。受験(検)は団体戦。喜びも苦しみも分け合って、吹中3年生が一丸となって受験(検)という壁を乗り越えて欲しいです。

#### 「何も咲かない寒い日は、下へ下へと根を伸ばせ。やがて大きな花が咲く。」

試験勉強や行事に向けた準備、身体を鍛えるトレーニングなどは、地味な作業の連続ですが、コツコツと積み上げた努力はしっかりとした「根」となります。根がしっかりした木には、いつか大輪の花が咲きます。それぞれの願いや希望を叶えるために力を蓄える時期、焦らず、腐らず、前進しましょう。

今後も成長し続ける吹中生のために教職員一同、一丸となって授業、学校行事、部活動など吹中生の活躍の場を準備していきたいと考えます。その一助として12月に行った「学校評価」の結果をもとに今後の取組についても考えています。結果については裏面を御覧ください。掲載はしていませんが、生徒からの評価結果も踏まえて、「校則」の見直しにも着手しているところです。引き続き、保護者や地域の方々からのご支援、ご協力をよろしくお願いします。

